

Mahasiswa UGM Raih Dua Medali Kejurnas Judo Kartika Cup 2015

Wednesday, 06 May 2015 WIB, Oleh: Ika



Dua Mahasiswa UGM berhasil menyabet dua medali dalam ajang Kejurnas Judo Kartika Cup VIII 2015. Kegiatan digelar di Auditorium UPN Veteran Yogyakarta pada 20-23 April 2015.

Adalah Rezki Meidiono mahasiswa Jurusan Teknik Nuklir yang berhasil meraih medali perunggu dalam kelas Nage no Kata berpasangan dengan atlet Judo DIY M.Zamroni. Kemudian Fakhru Islam mahasiswa Fakultas Hukum yang juga meraih medali perunggu di kelas +90 kg junior usai menaklukkan lawannya dari Jawa Timur dan Jawa Barat. Kedua mahasiswa tersebut merupakan anggota UKM Judo UGM yang menjadi kontingen Tim Judo DIY.

Disamping mengirimkan Rezki dan Fakhru, UKM Judo UGM dalam kejuaraan tersebut juga mengirimkan Taufik Mulya dari Fakultas Kedokteran. Hanya saja, pada kompetisi itu Taufik belum berhasil menyumbangkan medali seperti kedua rekannya. "Kita kirim tiga orang anggota Judo UGM yang tergabung dalam tim Judo DIY untuk mengikuti kejuaraan tersebut," terang Ketua UKM Judo UGM, Aprilia Maharani, Rabu (6/5) di Kampus UGM.

Dalam kejurnas tersebut tim Judo DIY menempati peringkat ketujuh di kategori senior dengan perolehan satu medali emas dan satu perunggu serta peringkat sembilan di kategori junior dengan perolehan dua perak dan enam perunggu. Sementara juara umum kategori senior diraih oleh Jawa Barat dengan enam medali emas, satu perak, dan tiga perunggu. Sedangkan sementara juara umum kategori junior diraih Bali dengan perolehan delapan emas, tujuh perak, dan sepuluh perunggu. "Sangat senang karena anggota kami bisa ikut mengharumkan nama Tim Judo DIY dalam kejuaraan ini," ujarnya.

Ia pun berharap kedepan akan lahir bibit-bibit potensial dari UKM Judo UGM. Bahkan mampu menorehkan prestasi di berbagai kejuaraan baik tingkat nasional maupun internasional. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Judo UGM Raih 4 Medali di Carlson Gracie International Cup 2018](#)
- [532 Pesilat Ikuti Kejurnas Pencak Silat Antar PT se-Indonesia di UGM](#)
- [UGM Sabet Tiga Medali Kejuaraan Nasional Judo](#)
- [Judo UGM Sabet Dua Medali Kompetisi Judo Internasional](#)
- [UKM Judo UGM Borong Medali di Vietnam](#)